
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和４年４月２７日  午後３時００分 から 

 令和４年４月２７日  午後４時００分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下７名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、総務課主幹、 

会計課長、生活安全課長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、地域課長 
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 【開会】（総務課長） 

 令和４年度第１回朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

日頃から朝倉警察署の活動に御理解と御支援をいただき感謝申し上げる。2 月に予

定していた協議会をコロナウィルス感染の影響で中止することになり、令和 3 年中

の管内情勢については書面にて報告させていただいた。本日は、令和４年 1 月から 3

月までの管内情勢の報告と併せて、令和 3 年中の治安情勢についても質疑等があれ

ば回答をさせていただく。 

委員が一同に会しての久しぶりの協議会であるので、是非、皆様の忌憚のない意

見をお願い申し上げる。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 今年度も引き続き警察署協議会会長を努めることになったので、皆様、よろしく 

お願いする。 

今回は、久しぶりに委員が集まって協議会を開催したが、新型コロナウィルスの 

感染状況は一進一退というところである。 

聞くところによると、管内で全校休校になっている学校もあるということであり、 

まだまだしっかりとした感染予防対策をとっていかなければならない状況である。

皆様方もくれぐれも感染対策に努め、御用心をお願いしたい。 

本日の警察署協議会では、現在までの管内情勢の説明があるということであるが、

皆様方からの積極的な質疑応答をお願いしたい。 

警察署協議会がより有益なものになるよう、本日もよろしくお願いする。  

 

【報告事項等】（署長） 

１ 管内の犯罪情勢等について（パワーポイント使用） 

  １１０番受理件数 
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  刑法犯認知・検挙件数 

 ニセ電話詐欺等被害状況 

  ※管内で発生したニセ電話詐欺の手口についての説明 

  ※官内で発生したキャッシュカードすり替えの手口についての説明 

  ※フィッシング詐欺の手口の説明 

  ※生活安全総課作成の動画閲覧 

 交通事故発生状況 

  ※管内の死亡事故の状況について説明 

 飲酒運転検挙状況 

２ 朝倉警察署の主な活動について 

 ⑴ 民生委員と協力した、ニセ電話詐欺に対する注意喚起のチラシ配布 

 ⑵ 春の交通安全県民運動期間における出動式の実施と中学生による自転車安 

  全運転利用宣言の実施 

 

【質疑、意見、要望等】 

質疑：警察署協議会会長連絡会議で、ニセ電話詐欺の防止機能が付いたまっ太 

フォンの普及に取り組んでいる協議会の活動報告がなされたが、このまっ 

太フォンについて、どのような機能がついているのか、朝倉警察署管内で 

実際にどのくらいの数が設置されているのか、普及についてどのような取 

組をされているのか、の 3点についてご説明いただきたい。 

 

回答：（生活安全課長） 

まっ太フォンは、いわゆる迷惑電話撃退機能がついた電話機と考えていた 

だきたい。主な機能として、アナウンス機能、通話録音機能、注意喚起機

能、ナンバーディスプレイを契約されている場合は、消費者生活センター

等で把握している電話番号を記録しておき、その番号からかかってきた電

話をつながない機能がある。最初の３つの機能のみが付いた電話であれば、

家電量販店でも購入ができる。 

       ～デモ機を使った説明～ 

    実際に、通話内容を録音するというアナウンスが流れた時点で、約４割の

詐欺の電話が切断されているので、ニセ電話詐欺の防止手段としては有効

と言える。 

    （署長） 

ニセ電話機能がついた電話機の当署管内における普及状況については、個

人的に購入された台数の把握が困難であることから、詳細は不明である。  

公的なものとしては、令和２年４月に、朝倉防犯協会から、朝倉市に５０

台、筑前町に３０台、東峰村に２０台、合計１００台のまっ太フォンがそ

れぞれ贈呈されている。贈呈後は、各自治体から管内住民に貸与されるこ

とになっているが、現在、まっ太フォンの全てが貸し出されているという

状況ではない。今後は、まっ太フォンの有効活用に向けて、自治体と協力

した広報啓発活動を推進していくことが必要である。         

    警察署においても、高齢者に対する会合や年金支給日におけるキャンペー
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ンによる呼び掛けだけでなく、高齢者の家族に対する普及活動を行ってい

きたい。 

 

質疑：管内の小学校校区で、通学路になっている時間帯の一方通行道路に逆行し

て進入してくる車が多い。スピードを出して進入してくるという話もあり、

まだ通学に慣れていない新入生もいるので、是非パトロールの強化をお願

いしたい。 

 

回答：（署長） 

全国的にも通学路の安全確保は重要な課題であるので、要望の道路におけ

るパトロールの強化を実施する。 

 

質疑：管内の国道を１０台や２０台の集団でバイクが爆音走行している。 

    最近は年配の方も多く見かける。旧車會というものと思われるが、警察の 

    対応について伺いたい。 

 

 回答：（署長） 

朝倉署では、県内他署や隣接の日田署とも連携した取組を実施している。 

    最近は、ＳＮＳで参加者を募り、その都度、場所を決めてゲリラ的に集団

走行していることから、あらかじめの対策が困難になってきている。 

    このような集団走行には、住民の方からの情報提供が重要になってくる。 

    集団走行に関する情報があれば、警察署への連絡をお願いしたい。また、

暴走行為を目撃された際には、積極的な１１０番通報をお願いする。  

 

【閉会】 

 以上で、令和４年度第１回朝倉警察署協議会を閉会する。 

 

 



 


